



ふじ美が原

富士見中学校

平成23年7月25日

吹奏楽部、合唱部壮行会
メッセージを見つけ出し、

感じ、伝えることを目指して

学校長の話

吹奏楽部の皆さん、合唱部の皆さん、いよいよ待ちに待った日を迎えようとしています。今、素晴らしい演奏を聞きしました。一人ひとりが、それぞれのパートを全体との調和を意識しながら奏でる音や声には、「今まで、頑張ってきたぞ!」という自信がみなぎっていたように思います。

皆さんは、当然のことながら、音楽が好きだと思えます。その気持ちを持ちながら、日々、目標を持って努力し、富士見中学校でなければ、この仲間でなければ創れない音をつくってきたことと思います。今、吹奏楽部、合唱部の皆さんの演奏から、その成果をひしひしと感じることができました。

それは、皆さんが、楽譜の中に込められた、私たちへのメッセージを見つけ出し、感じ、伝えることを目指してきた結果であると思います。特に、「伝えること」ということは、自分たちの演



奏する楽曲の素晴らしさを、演奏する皆さんが、どれだけ自分自身の心で感じているかどうかにかかっています。皆さんは、今まで、耳で、心で楽譜の中に込められているメッセージを感じ取りながら、練習に練習を重ねてきたことと思います。そして、そのことが、コンクールでの演奏に繋がれば、多くの人に感動を与えることができると思います。最後の最後まで、楽譜に込められたメッセージを引き出す努力をして、本番に臨んで欲しいと願っています。そして、本番では、最高のパフォーマンスを、また、演奏を楽しんでください。

最後に、今の自分があるのは自分の頑張りだけではないと思います。一から教えてくれた先輩や指導に来てくれた先輩、一緒に練習してきた仲間、家族の協力、それらのことも心に秘めて演奏に臨んでください。

また、他校の演奏の良いところを学ぶことも大切です。自分たちの良さを更に高めるに、「自分たちと何が違うのか」「自分たちには何が足りないのか」を考えながら、「耳で聞き」「心で聴いて」きてください。

健闘を期待します。

応援の皆さん、リーダーを中心に素晴らしい応援でした。吹奏楽部、合唱部の皆さんに、更なる力を吹き込んだ応援であったと思います。ありがとうございました。



代表生徒

応援の言葉

応援の言葉

小林 幹君

合唱部、吹奏楽部の皆さんは、毎日の練習をがんばってやっていらっしやると思っています。

午後の部活中に音楽室から聞こえてくるきれいな歌声は、毎日、練習したからこそ出るものだと思います。

吹奏楽部の皆さんも、一人一人きれいな音を出して練習しているのを見て、頑張っていてすごいなあと思いました。

コンクールの時も練習の時のようなきれいな歌声と音で頑張っていてほしいと願っています。そして、会場全体に富士見中学校の美しい音を響かせてくれることを期待しています。応援しています。

吹奏楽部、合唱部の皆さんへ

宮下 頼子さん

吹奏楽部の皆さんは、いつも壮行会の時、かっこいい演奏で、運動部の皆さんを応援してくれれます。毎日、廊下や中庭で練習をしているところを見ます。一つの長い曲をたくさんの人で演奏するのはとても大変な事だと思えますが、一人一人努力し、発表の時は一致団結して臨んでください。

合唱部の皆さんは、いつもきれいな歌声が学校に響いています。合唱部の力強い声で、私たちは元気をもらいます。今まで練習してきたことを力にして、すてきな合唱にしてください。

吹奏楽も合唱も、一人で行うことではありません。一人一人の頑張りをみんなで分かち合い、歌や曲を創っていくんだと思います。

どうか緊張せず、実力を出し切って悔いのないような発表にしてください。
応援しています。

応援の言葉

樋口 諒太郎君

僕たち野球部は、七月上旬まで頑張って練習してきました。練習では、厳しかったこともありました。でも、仲間と一緒に乗り越えていくことができたと思います。そんな仲間たちと一緒に活動する事ができるということは、とても素晴らしい事だと僕は部活を通して学びました。

合唱部、吹奏楽部の皆さん。大会では仲間を信じて今まで練習してきたことを充分に発揮してください。そして、今まで支えてきてくださった先輩方、見守ってきてくださった保護者の方々に感謝の気持ちを忘れずに、精一杯、頑張ってください。
応援しています。

久保田好正さんより
オオヤマレンゲをいただきました。
また一つ、学習環境が整いました。

下の新聞報道にもありますように茅野市南大塩の久保田好正さんより「ミヤマオオヤマレンゲ」をいただきました。さっそく中庭に植えさせていただきました。アツモリソウもそうですが、希少植物となった貴重な植物を生徒が身近で観察できる環境を、との願いがまた一つ実現しました。

育てることが大変だと言われている「ミヤマオオヤマレンゲ」が来年、きれいな花を咲かせてくれることを今から楽しみにしていきたいと思います。



<植えられたミヤマオオヤマレンゲ>

夏休みに入ります。

「夏にしかできないこと」、「長期休みでしかできないこと」を

明日より夏休みとなります。個別懇談会もありますので有意義な懇談としていただき、「前期後半」に向けての充実した休みとなるよう、お願いします。(きまりについては町内5校のきまりを確認をお願いします。)

尚、特に以下の点についてよろしく願いいたします。

事故に十分注意をしよう。特に自転車に乗る場合には必ずヘルメットの着用をしましょう。
歯の治療など健康面で通院する必要がある場合にはこの休みを利用しましょう。
花火等周りの人への配慮がある行動をしよう。

富士見町立富士見中学校
諏訪郡富士見町富士見4654番地
TEL 0266-62-2009
FAX 0266-62-7409
伊藤十三雄